
ACTA DEL CONSEJO DE FACULTAD ACADÉMICO AMPLIADO DE LA FACULTAD DE 
INGENIERÍA Y ARQUITECTURA DEL 24 DE JULIO DE 2023 

EN LA CIUDAD DE LIMA, EN LA SESIÓN VIRTUAL DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA DE LA 

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL PERÚ, SIENDO LAS DOCE DEL MEDIO DIA, SE REUNIERÓN LOS INTEGRANTES 

DEL CONSEJO DE FACULTAD ACADÉMICO DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA,EL Dr. ADOLFO 

ALFREDO ARANA SÁNCHEZ, EN SU CALIDAD DE DECANO Y PRESIDENTE DEL CONSEJO DE FACULTAD 

ACADÉMICO; Dra. OLGA CHÁVEZ CORTES EN SU CALIDAD DE DIRECTORA DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE 

ARQUITECTURA; Dr. RONALD RODRÍGUEZ ESPINOZA EN SU CALIDAD DE DIRECTOR DE LA ESCUELA 

PROFESIONAL DE INGENIERÍA AMBIENTAL; Dr. JERCY CEVALLOS CASTILLO EN SU CALIDAD DE DIRECTOR DE 

LAESCUELA PROFESIONAL DE INGENIERÍA INDUSTRIAL; LA Dra. LISET SU LAY RODRÍGUEZ BACA EN SU CALIDAD 

DE DIRECTORA DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE INGENIERÍA DE SISTEMAS; Mg. JOSÉ PONCE FILIOS EN SU 

CALIDAD DE DIRECTOR DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE INGENIERÍA CIVIL; Mg CARLOS CRUZADO PUENTE 

DE LA VEGA EN SU CALIDAD DE DIRECTOR DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE INGENIERÍA DE SOFTWARE; EL 

Mg. CARLOS ALBERTO LON KAN PRADO EN SU CALIDAD DE REPRESENTANTES DE LOS DOCENTES; EL Mg. 

JONATAN FREDDY SAYAN CHUMBIRIZO EN SU CALIDAD DE REPRESENTANTES DE EGRESADO Y EL ESTUDIANTE 

FUENTES PINEDO ANDERSON ALBERTO EN SU CALIDAD DE REPRESENTANTE DE LOS ESTUDIANTES. PARA 

LLEVAR A CABO LA PRESENTE SESIÓN DEL CONSEJO DE FACULTAD ACADÉMICO AMPLIADO, CONVOCADA PARA 

LA FECHA. ACTUÓ COMO SECRETARIA LA SRTA. MERCEDES ISABEL GÓMEZ TORRES EN SU CALIDAD DE 

ASISTENTE ADMINISTRATIVA DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA. DANDO INICIO A LA SESIÓN. 

EL DECANO, LUEGO DE DAR LA BIENVENIDA A LOS PRESENTES DISPUSO LA VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM 

REGLAMENTARIO PARA LA INSTALACIÓN DEL CONSEJO DE FACULTAD ACADÉMICO AMPLIADO. VERIFICADO 

EL QUÓRUM, DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN. 

ACTO SEGUIDO, EL DECANO SOLICITÓ A LA SECRETARIA PONGA A CONSIDERACIÓN DE LOS MIEMBROS DEL 

CONSEJO DE FACULTAD ACADÉMICO AMPLIADO LO SIGUIENTE: 

APROBACIÓN DE LA PROPUESTA DEL DECANO DE LA FACULTAD QUE ELEVA LA APROBACIÓN CURRÍCULAR 

Y PLAN DE ESTUDIO DE LAS ESCUELAS DE INGENIERÍA MECATRÓNICA Y INGENIERÍA BIOMÉDICA EN LA 

MODALIDAD PRESENCIAL Y SEMIPRESENCIAL PARA EL PERIODO ACADÉMICO 2024-1. 

ORDEN DEL DÍA 

SE DA LECTURA A LA PROPUESTA DEL DECANO SOBRE LA APROBACIÓN CURRÍCULAR Y PLAN DE ESTUDIO 

DE LAS ESCUELAS DE INGENIERÍA MECATRÓNICA Y INGENIERÍA BIOMÉDICA EN LA MODALIDAD 

PRESENCIAL Y SEMIPRESENCIAL. EL DECANO SOLICITA QUE EN VIRTUD A LAS ATRIBUCIONES DEL 

CONSEJO DE FACULTAD ACADEMICO AMPLIADO SE APRUEBEN LA CURRÍCULA Y PLAN DE ESTUDIO DE 

LAS ESCUELAS DE INGENIERÍA MECATRÓNICA Y INGENIERÍA BIOMÉDICA EN LA MODALIDAD PRESENCIAL 

Y SEMIPRESENCIAL, LOS CUALES HAN CUMPLIDO CON LOS REQUISITOS ACADÉMICOS Y 

ADMINISTRATIVOS. LUEGO DE SER SOMETIDO A VOTACIÓN SE APRUEBA POR UNANIMIDAD APROBAR 

LA CURRICULA Y PLAN DE ESTUDIO DE LAS CARRERA DE INGENIERÍA BIOMÉDICA Y MECATRONICA. 



/ 
ACUERDO Nº 01 
APROBAR LA CURRÍCULA Y PLAN DE ESTUDIO DE LAS ESCUELAS DE INGENIERÍA MECATRÓNICA Y 

INGENIERÍA BIOMÉDICA EN LA MODALIDAD PRESENCIAL Y SEMIPRESENCIAL PARA EL PERIODO 

ACADÉMICO 2024-1. 

SIENDO LA UNA DE LA TARDE, EL DECANO CON LA ANUENCIA DE LOS INTEGRANTES LEVANTÓ LA SESION. 

DIRECTOR DE LA ESCUELA DE INGENIERIA INDUSTRIAL 
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ADOLFO ALFREDO ARANA SANCHÉZ 

DECANO DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA 

USETSU. 
DIRECTORA DE LA ESCUEL DE NGENIERIA DE SISTE MAS 

JOSE PONCE FILIOS 

DIRECTOR DE LA ESCUELA DE INGENIERIA CIVIL 
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